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-- ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE VILA DO PORTO 

REALIZADA A 16 DE JANEIRO DE 2012---------------------------------------------------------- 

-- ATA NÚMERO UM DE DOIS MIL E DOZE------------------------------------------------------ 

-- Ao primeiro dia do mês de janeiro do ano dois mil e doze, no edifício dos Paços do 

Município e Sala das Sessões, reuniu a Câmara Municipal de Vila do Porto, em 

reunião ordinária, sob a Presidência do Excelentíssimo Senhor Presidente Carlos 

Henrique Lopes Rodrigues, e estando presentes os Vereadores, Dra. Nélia Maria 

Coutinho Figueiredo, Sr. Roberto Furtado Lima de Sousa, e Eng.º João Carlos 

Chaves Sousa Braga, Ezequiel dos Santos Gaspar Pereira Araújo.------------------------- 

-- A reunião foi secretariada pelo Chefe da Divisão Administrativa e Financeira, 

Nelson Filipe Pereira da Silveira.----------------------------------------------------------------------- 

-- ABERTURA DE REUNIÃO--------------------------------------------------------------------------- 

-- Verificada a existência de quórum, o Senhor Presidente declarou aberta a reunião 

às 10H passando a Câmara a tratar dos assuntos constantes da ordem de trabalhos.- 

-- APROVAÇÃO DE ATAS------------------------------------------------------------------------------ 

-- Foi presente para discussão e aprovação a ata n.º 26 respeitante à reunião 

ordinária realizada no dia 30/12/2011que posta a votação, foi aprovada por 

unanimidade.------------------------------------------------------------------------------------------------ 

-- PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA--------------------------------------------------------- 

-- REDE DE SANEAMENTO BÁSICO DE VILA DO PORTO – Na sequência dos 

trabalhos de requalificação da rede de saneamento básico de Vila do Porto, mais 

especificamente na Rua Dr. Manuel Velho Arruda, constatou-se que a conduta 

existente no local, que mediante o projecto ia ser aproveitada para águas pluviais, 

encontrava-se completamente danificada e obsoleta. Daí a CMVP ter reunido com o 

Gabinete projectista, fiscalização e empreiteiros para se encontrar a melhor solução. 

Esta passa pela construção de um novo colector com novas câmaras de visita e 

novas ligações às sarjetas. O que vai implicar trabalhos a mais. Foi acordado, que 

devido a todos estes trabalhos, o pavimento em calçada ficará irrecuperável. Por 

esse facto, acordou-se também remover toda a calçada para estaleiro, sendo 

colocada uma camada de touvenant com 20 cm de espessura que servirá de base ao 

novo pavimento, efectuado através de outra empreitada, pela Empresa Municipal 

SDMSA, EEM.----------------------------------------------------------------------------------------------- 
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-- PERÍODO DA ORDEM DO DIA--------------------------------------------------------------------- 

-- AJISM – APOIO AO “ENCONTRO NACIONAL DE MARIENSES 2011”: Presente 

o ofício n.º 50/11, datado de 15 de dezembro de 2011 da Associação Juvenil da Ilha 

de Santa Maria, a solicitar apoio para pagamento das viagens para Lisboa, do grupo 

Ronda da Madrugada e pessoal de apoio da organização, por ocasião do encontro 

citado em epígrafe, e cujo valor total ascende a 2.483,86 €.----------------------------------- 

-- A Câmara tomou conhecimento e deliberou por maioria apoiar, no valor de 

1.241,93 €, o custo suportado pela AJISM relativo a passagens aéreas, ao abrigo do 

disposto na alínea b) do nº 4 do artigo 64º da Lei nº 169/99, de 18 de Setembro, na 

redação da Lei nº 5-A/2002, de 11 de Janeiro.----------------------------------------------------- 

-- A Vereadora Nélia Maria Coutinho Figueiredo, votou contra, por considerar que 

este pedido de apoio deveria estar previamente enquadrado no plano de atividades 

da referida associação.----------------------------------------------------------------------------------- 

JAIME BRAGA FIGUEIREDO – ACESSO À PISCINA E PRAIAS DE S. 

LOURENÇO: Presente carta do Sr. Jaime Braga Figueiredo, datada de 02 de janeiro 

de 2012, a solicitar a atenção do Sr. Presidente da Câmara para a questão das 

acessibilidades às praias e piscina da baía de S. Lourenço. Na opinião deste 

munícipe, não foi dada a devida atenção pelo dono da obra de requalificação da Orla 

Marítima de S. Lourenço, o Governo Regional dos Açores através da Secretaria 

Regional do Ambiente, aos cuidados a preservar com o acesso das pessoas com 

mobilidade reduzida àquelas áreas de recreio da Baía. Termina, apelando ao Sr. 

Presidente da Câmara para que intervenha junto do dono da obra no sentido de que 

estes reconsiderem e corrijam este aspeto. -------------------------------------------------------- 

-- A Câmara tomou conhecimento e deliberou por unanimidade remeter a supracitada 

carta ao dono da obra, a Secretaria Regional do Ambiente e suscitar esclarecimento 

quanto às alternativas a implementar nas áreas mencionadas que visem facilitar 

acesso a cidadãos com mobilidade reduzida.------------------------------------------------------ 

-- ALARGAMENTO DE HORÁRIO: Presentes dois requerimentos pelo Clube Asas 

do Atlântico, representado pelo Sr. António José Oliveira Sequeira Pincho, residente 

na Urbanização Ilha do Sol, freguesia de Vila do Porto, nos quais requer o 

prolongamento do horário de encerramento para as 06:00 horas, nas noites de 02 
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para 03 e de 04 para 05 de fevereiro de 2012, para a realização da atividade “Noite 

de Amigas” e do “Assalto de Carnaval”, respetivamente.---------------------------------------- 

-- O parecer da AHRESP é favorável para o alargamento de horário de encerramento 

para as 06:00 horas nas noites de 02 para 03 e de 04 para 05 de fevereiro de 2012, 

cuja cópia fica apensa à minuta desta ata.---------------------------------------------------------- 

-- O parecer da Delegação da Câmara de Comércio e Industria de Ponta Delgada é 

do seguinte teor:-------------------------------------------------------------------------------------------- 

“Nos termos do artigo 7.º do Regulamento de Funcionamento dos Estabelecimentos 

Comerciais do Concelho de Vila do Porto, a Delegação da Câmara de Comércio e 

Indústria de Ponta Delgada vem por este meio informar que o seu parecer é o 

seguinte:------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

– considerando que existem empresários que pretendem pedir o alargamento de 

horário para os dias em questão – de 2 para 3 de fevereiro (noite das Amigas) e de 

04 para 05 de fevereiro (Assalto de Carnaval)– é opinião desta Delegação que não 

deve ser autorizado o pedido.--------------------------------------------------------------------------- 

Aproveitamos a oportunidade para clarificar a nossa posição relativamente ao CAA, 

isto é, as iniciativas do CAA dever-se-ão cingir aos seus Associados e não ao público 

em geral.”----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-- O parecer da Junta de freguesia de Vila do Porto é favorável para o alargamento de 

horário para as noites de 02 para 03 e de 04 para 05 de fevereiro de 2012, desde que 

se faça cumprir com o disposto no Decreto-Lei n.º9/2007 de 17 de janeiro.--------------- 

-- O parecer da Polícia de Segurança Pública é favorável para o alargamento de 

horário nas noites de 02 para 03 e de 04 para 05 de fevereiro, devendo o requerente 

ser alertado para serem tomadas as devidas precauções a fim de prevenir alguma 

ilegalidade, sobretudo em matéria de barulho em excesso.------------------------------------ 

-- A Câmara tomou conhecimento e deliberou por unanimidade deferir o presente 

requerimento.------------------------------------------------------------------------------------------------ 

-- ISENÇÃO DE PAGAMENTO DE TAXA DO RUÍDO: Presente um requerimento 

pelo Clube Asas do Atlântico, representado pelo Sr. António José Oliveira Sequeira 

Pincho, residente na Urbanização Ilha do Sol, freguesia de Vila do Porto, no qual 

requer a isenção de pagamento da taxa referente à Licença Especial de Ruído, 

solicitada para os dias 02 e 04 de fevereiro do presente ano.---------------------------------- 
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A Câmara tomou conhecimento e deliberou por unanimidade deferir o presente 

requerimento.------------------------------------------------------------------------------------------------ 

-- ISENÇÃO DE PAGAMENTO DE TAXA DE ALARGAMENTO DE HORÁRIO: 

Presente um requerimento pelo Clube Asas do Atlântico, representado pelo Sr. 

António José Oliveira Sequeira Pincho, residente na Urbanização Ilha do Sol, 

freguesia de Vila do Porto, no qual requer a isenção de pagamento da taxa referente 

ao alargamento de horário, solicitada para os dias 02 e 04 de fevereiro do presente 

ano.------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

-- A Câmara tomou conhecimento e deliberou por unanimidade deferir o presente 

requerimento.----------------------------------------------------------------------------------------------- 

-- ISENÇÃO DE PAGAMENTO DE TAXA DO RUÍDO: Presente um requerimento 

pelo Clube Asas do Atlântico, representado pelo Sr. António José Oliveira Sequeira 

Pincho, residente na Urbanização Ilha do Sol, freguesia de Vila do Porto, no qual 

requer a isenção de pagamento da taxa referente à Licença Especial de Ruído, 

solicitada para a “Noite de Amigos”.------------------------------------------------------------------- 

-- A Câmara tomou conhecimento e deliberou por unanimidade deferir o presente 

requerimento.----------------------------------------------------------------------------------------------- 

-- SOCIEDADE DE DESENVOLVIMENTO MUNICIPAL DE SANTA MARIA, 

S.D.M.S.A. – ORÇAMENTO DE FUNCIONAMENTO 2012 E 1º ADITAMENTO AO 

PLANO DE ATIVIDADES PLURIANUAL, NA PARTE RELATIVA AO 

INVESTIMENTO PARA O PERÍODO 2010/2013: Submete-se à apreciação e 

aprovação da Câmara, o documento elaborado pelo Conselho de Administração da 

empresa S.D.M.S.A. E.E.M., Orçamento de Funcionamento para o ano económico de 

2012 e a primeira alteração ao plano de investimentos previstos no plano de 

atividades plurianual para o período de 2010-2013, nos termos previstos nos 

estatutos da sociedade.----------------------------------------------------------------------------------- 

-- O presente documento tem por objeto a apresentação de um conjunto de notas 

explicativas e justificativas dos critérios e valores adotados na elaboração das 

propostas de orçamento de funcionamento em apreço e de redefinição do Plano de 

investimentos, ajustando à nova realidade e às necessidades da Ilha.---------------------- 
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-- A Câmara apreciou o orçamento de 2012 e primeira alteração ao plano de 

investimentos plurianual e deliberou aprovar por maioria os documentos previsionais 

da SDMSA, EEM ao abrigo do disposto na alínea f) do artigo 11º e c) do artigo 16º 

dos Estatutos da Sociedade de Desenvolvimento Municipal de Santa Maria, E.E.M 

conjugado com as alíneas a) e b) do artigo 27º da Lei nº 53-F/2006, de 29 de 

dezembro.---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-- Abstiveram-se os Senhores Vereadores Nélia Maria Coutinho Figueiredo e João 

Carlos Chaves Sousa Braga.---------------------------------------------------------------------------- 

-- RESUMO DE TESOURARIA: Presente o Resumo Diário de Tesouraria relativo a 

14/01/2012 que apresenta um total de disponibilidades de 353.724,36€, sendo de 

Operações Orçamentais 195.333,90€ e de Operações não Orçamentais 

164.496,98€.------------------------------------------------------------------------------------------------ 

-- APROVAÇÃO DA ATA EM MINUTA------------------------------------------------------------- 

-- De acordo com o disposto no n.º 3 do artigo 92.º da Lei n.º 169/99, de 18 de 

setembro, com as alterações introduzidas pela Lei n.º 5-A/2002, de 11 de janeiro, a 

Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar a ata em minuta a fim de 

produzir efeitos imediatos.------------------------------------------------------------------------------- 

-- CONCLUSÃO DA ATA-------------------------------------------------------------------------------- 

E, não havendo mais assuntos a tratar, foi pelo Senhor Presidente encerrada a 

reunião eram 11.15H, da qual se lavrou a presente ata que vai ser assinada pelo 

Senhor Presidente e por mim, Nelson Filipe Pereira da Silveira, que a secretariei.------ 

____________________________________________________________________ 

____________________________________________________________________ 


